



Elektro-Schraubendreher-Set, 8-teilig

- gut sortierter Schraubenzieher-Satz mit Phasenprüfer
- Die Schutzisolierung über Griff und Schaft sorgt für besondere Sicherheit bei der Arbeit an elektrischen Komponenten
- Geeignet für Montagearbeiten, die eine Spannungsfestigkeit bis 1000 V (AC) benötigen
- Magnetische Spitzen erleichtern das Aufnehmen der Schraube und halten sie beim Befestigen sicher in Position
- Eckiger Querschnitt des Griffs verhindert, dass die Schraubendreher beim Ablegen wegrollen
- 3x Kreuzschlitzschraubenzieher: PH0 x 75mm, PH1 x 100mm, PH2 x 100mm, 4x Schlitzschraubenzieher: 3 x 75 mm, 4 x 100 mm, 5.5 x 125 mm, 6.5 x 150 mm, 1x Phasenprüfer 140 mm (100-250 V)
- Für besondere Stoßfestigkeit und Haltbarkeit aus gehärtetem Werkzeugstahl gefertigt
- Der praktische, kompakte Werkzeugkoffer mit transparentem Deckel für besondere Übersichtlichkeit ist perfekt für den mobilen Einsatz geeignet

Insulated Screwdriver Set, 8 Pcs.

- carefully selected screwdriver set with test light
- The protective insulation over the handle and shaft provides extra safety when working on electrical components
- Suitable for assembly work that requires a dielectric strength of up to 1000 V (AC)
- Magnetic tips help to pick up the screw and hold it securely in position when fastening it
- The hexagonal cross-section of the handle prevents the screwdrivers from rolling away when put down
- 3x cross recess screwdrivers: PH0 x 75mm, PH1 x 100mm, PH2 x 100mm, 4x slotted screwdrivers: 3 x 75 mm, 4 x 100 mm, 5.5 x 125 mm, 6.5 x 150 mm, 1x test lamp screwdriver 140 mm (100-250 V)
- Made of hardened tool steel for extra impact resistance and durability
- The handy, compact tool case with a transparent lid for extra clarity is perfect for mobile use

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	22.05.2025	fw
		gepr.:	22.05.2025	fw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung
WZ SD 07+1
8-teilig Schraubendreher Set



Zeichnungs-Nr.:
77113

Blatt

1

von
1